

Ya inició la postulación a la Beca Municipal de Transporte Escolar Rural en Los Andes

La Municipalidad de Los Andes inició oficialmente la postulación para la Beca Municipal de Transporte Escolar Rural, un beneficio destinado a estudiantes de 7° y 8° básico, así como de educación media, que residen en el Camino Internacional y estudien en establecimientos de la comuna de Los Andes. Este

apoyo está orientado a facilitar el traslado de los estudiantes y aliviar la carga económica de sus familias.

El proceso de retiro y entrega de formularios estará disponible desde el 3 hasta el 19 de marzo. Para acceder a la beca, las familias deben cumplir con ciertos requisitos, como el nivel de ingresos y vulnerabilidad, los cuales serán verificados a través del Registro Social de Hogares. Los seleccionados recibirán una

credencial de identificación que deberán exhibir al conductor del transporte escolar. Además, se llevará a cabo un despliegue territorial de asistencia social el 15 de marzo, de 09:00 a 14:00 horas, en diversas sedes comunales, como la de Villa Santa Ana, Las Vizcachas, Villa Aconcagua y Río Blanco.

Nilsa Cossio, directora de Desarrollo Comunitario de la Municipalidad de Los Andes, comentó sobre la iniciativa:

«Pueden postular los estudiantes que residan en el Camino Internacional. Es una beca que les ayudará con su transporte, además de brindar un apoyo económico a sus familias. Los interesados pueden revisar las bases en la página web del municipio o acercarse al Dideco, donde también se encuentran los antecedentes de manera manual». Los formularios se pueden retirar en la oficina de Dideco, ubicada en Las Heras 196.

• El beneficio está dirigido a estudiantes del Camino Internacional de enseñanza media, 7° y 8° básico que estudien en establecimientos de la comuna de Los Andes.



Ya inició la postulación a la Beca Municipal de Transporte Escolar Rural en Los Andes.